

## Wujud Bakti Polri Kepada Masyarakat, Polres Pasuruan Melaksanakan Baksos Pembagian Air Bersih

Achmad Sarjono - [PASURUAN.JURNALIS.ID](http://PASURUAN.JURNALIS.ID)

Aug 25, 2023 - 22:45



PASURUAN - Sebagai wujud nyata Bakti Polri untuk Masyarakat, Polres Pasuruan melaksanakan Bakti Sosial berupa Penyaluran dan pembagian Air Bersih kepada Masyarakat di Dusun Jurang Pelen, Desa Bulusari, Kecamatan Gempol, Kabupaten Pasuruan, Jum'at (25/08/2023) pukul 10.00 WIB.

Kegiatan tersebut dipimpin oleh Kapolres Pasuruan AKBP Bayu Pratama Gubunagi, S.H., S.I.K., M.Si. dan diikuti oleh Kapolsek Gempol, Danramil Gempol, Camat Gempol, Kades Bulusari, Kasat Samapta Polres Pasuruan, Anggota Polsek Gempol, dan Masyarakat Desa Bulusari.

Penyaluran air bersih tersebut didistribusikan menggunakan mobil Armoured Water Canon (AWC) milik Sat Samapta Polres Pasuruan dengan jumlah total air bersih sebanyak 10 ribu liter.

Kapolres Pasuruan di sela kegiatan mengungkapkan bahwa Bantuan Air Bersih tersebut merupakan wujud dari Bakti Polri kepada Masyarakat yang bertujuan untuk membantu meringankan kebutuhan air di wilayah yang sulit mendapatkan air bersih.

"Kami dari Polres Pasuruan telah melaksanakan Penyaluran pembagian Air Bersih di beberapa Kecamatan yang ada di Kabupaten Pasuruan, dan hari ini giliran di Kecamatan Gempol yang menjadi sasaran kami," ucap Kapolres.

AKBP Bayu berharap bantuan tersebut bisa bermanfaat bagi masyarakat Desa Bulusari, mengingat di wilayah tersebut akses mendapatkan air bersih tergolong cukup sulit karena geografis wilayahnya memiliki tanah yang gersang.

"Semoga bantuan dari kami ini bisa bermanfaat bagi warga Desa Bulusari khususnya di Dusun Jurang Pelen, dan kami telah berkoordinasi dengan Muspika setempat untuk selalu rutin bisa menyalurkan air bersih, agar Masyarakat tetap nyaman dalam menjalani aktivitas sehari-hari dan tidak lagi kesulitan untuk mendapatkan air bersih untuk kebutuhan sehari hari," tandasnya.

Berbeda tempat, Kapolsek Pasrepan AKP Supriadi, S.H. didampingi anggota Polsek Pasrepan dan Perangkat Desa Ngantungan juga melaksanakan kegiatan Bakti Sosial Penyaluran Air Bersih di wilayah Desa Ngantungan, Kecamatan Pasrepan, Kabupaten Pasuruan.

Air bersih tersebut di distribusikan di 4 (empat) Dusun di Desa Ngantungan, antara lain Dusun Krajan, Dusun Cumpring, Dusun Daren, dan Dusun Watugentong.

"Kami menyalurkan air bersih sebanyak 10 ribu liter dengan menggunakan Mobil pick up dan Tossa, yang disuplai dari 2 (dua) kendaraan Truck tangki air, agar masyarakat yang akses menuju rumahnya cukup sempit bisa tersalurkan juga," ungkap AKP Supriadi.

Warga masyarakat di Desa Ngantungan Kecamatan Pasrepan sangat antusias setelah mendapat pembagian air bersih yang di realisasikan oleh Pihak kepolisian karena dengan memperoleh pembagian air bersih tersebut dapat membantu dan meringankan kebutuhan air bersih sehari hari.

"Kami dari warga Desa Ngantungan mengucapkan terima kasih sebanyak-banyaknya atas penyaluran air bersih di desa kami, dan kami berharap agar kegiatan ini bisa dilakukan secara berkala dan rutin, dikarenakan musim kemarau yang berkepanjangan dan sumber mata air di Desa Ngantungan yang mulai mengering," kata Agus warga Dusun Krajan.